

長田中 学校だより

元気発信感動ながた



第48号 令和5年9月8日発行  
金沢市立長田中学校  
Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp  
学校ホームページURL  
<http://cms.kanazawa-city.ed.jp/nagata-j/>

\*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

## 地域演劇活動で、県立七尾東雲高校演劇科 来校！ ～演劇鑑賞を通して、自分たちの演劇発表会につなげていきましょう！～

県立七尾東雲高校は、日本でも数少ない演劇科を有する学校で、同科は日本の演劇界の第一線で活躍する俳優 仲代達矢さん主宰の無名塾の塾員や演出家 原田一樹さんと劇団キンダースペース等による特別授業を設定しています。また、能登演劇堂を利用した授業「舞台技術」や和泉流能村祐丞（いずみりゅう のむらゆうじょう）師指導の「狂言」など本物に触れる演劇指導を展開しています。



【七尾東雲高校 HP より】

長田中学校では、本校のスクールサポーターの林先生が七尾東雲高校で演劇をご指導されているご縁で、3年前から演劇発表会の取組が本格的に行われる時期に合わせて「地域演劇活動」の一環として、同校演劇部に本校体育館で、公演をさせていただいています。

今回の公演は「アンネ」。舞台は第2次世界大戦中、ドイツ占領下にあったオランダのアムステルダム隠れ家で、ドイツのユダヤ人狩りから逃れるため身をひそめて暮らす主人公アンネの家族や同居人たちの生活を描いたものです。多感な少女が歴史の荒波の中で、希望を失うことなく人の本性を信じて生きた姿が舞台上生き生きと表現されました。生徒のみなさんの中には、世界各国語に訳されて、映画化などもされている「アンネの日記」そのものを読んだ人もいるかもしれません。



【舞台「アンネ」で、熱演する七尾東雲高校演劇科のみなさん】

公演してくださったキャストのみなさんは2年生で、昨年度も本校で公演してくださいました。昨年度に引き続き、ありがとうございました。ほぼ同世代のみなさんが創り上げた舞台は、本校の演劇発表会の手本であり、目標の1つになります。生徒のみなさんは、キャストの演技はもちろん、音響、照明、大道具や衣装、小道具など大いに参考にしてほしいと思います。午前中の1年生対象の公演の後、スクールサポーターの林先生にご挨拶をいただきました。林先生、ご指導よろしくお願いたします。



【スクールサポーター林先生】

いよいよ明日9日（土）から「金沢市秋季新人大会」が始まります。台風等の影響は心配なさそうですが、日中の気温はまだまだ高いので、しっかり熱中症対策をして大会に臨んでください。健闘を祈ります！頑張れ！長田中！